



紫陽花の花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。

4月に引き続き5月もクラスで話を聞く時の約束を確認しながら過ごしてきました。保育者が前に出ると保育者に注目し話を聞こうとする姿勢が見られるようになり、友だちが話をしていると「静かにするんだよ」と教えてあげる子どもでできました。話を聞く時の約束をしてきたことでようやく半数くらいの子が話を聞けるようになってきました。やる時はやる、遊ぶ時は遊ぶというようにメリハリがついてきて生活面や遊びでも意欲が見られるようになってきました。中でも食事ではよく食べるようになり完食する子やおかわりをする子が増えています。集団でのルールは、みんなが気持ちよく生活するために大切なことです。ルールを守ることによって人に合わせたり、我慢する心を育てていきます。これからも集団のルールを守ることの大切さを知らせていながら過ごしていきたいと思ひます。

グループ替えをしました。グループ替えをして他の友だちとの関わりが広がっていけるようにしていきたいと思います。



<今月のねらい> ・指先を使って遊ぶ（折り紙・あやとり・はさみなど）

・友だちと一緒に当番活動をする。

<活動予定> ・じゃがいも掘り・集団あそび・散歩（石川橋公園・紅梅公園等）

・製作（折り紙、はさみ等）・体育指導・コーディネーショントレーニング



### 野菜を育て始めました！

ふじ組では「ピーマン・トマト」を育てています。ピーマンの苗を植えると子どもたちの方から「ピーマン大きくなったかな？」との声が聞こえたり水やりの時に「大きくなれ～」とおまじないをして水をあげている姿が見られます。

